



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Durante las primeras horas del día domingo 13 de noviembre del corriente año, los vecinos de la ciudad de Luis Beltrán, los vallemedienses y todos los rionegrinos recibieron con pesar la noticia del deceso del Ingeniero Juan Carlos Apud.

Juan Carlos dedicó gran parte de su vida a la función pública. Primero en la antigua empresa nacional Agua y Energía Eléctrica. Luego de su transformación, en el Departamento Provincial de Aguas y con posterioridad en los cargos electivos en los que desarrolló su actividad. Sin dudas, fue un hombre de una destacada trayectoria en la vida política e institucional de nuestra provincia.

Es claro que "Juancho" fue un hombre portador de profundas convicciones y destacadas cualidades. Precisamente es el testimonio de los vecinos de la localidad de Luis Beltrán y del Valle Medio en general, lo que permite realizar esta afirmación, ya que son ellos quienes le brindaron lo más valioso que un vecino puede otorgarle a un hombre de la política: su confianza. Habiendo sido elegido intendente de su queridísima ciudad de Luis Beltrán por dos periodos consecutivos (2007-2011; 2011-2015) y posteriormente, legislador por el circuito de Valle Medio, el "Turco" demostró que supo recibir ese preciado regalo de sus vecinos y honrarlo trabajando con honestidad, con convicción y con el profundo deseo de mejorar la calidad de vida de quienes confiaron en él.

Juan Carlos fue un hombre que supo asumir las responsabilidades que los ciudadanos pusieron frente a él, que sostuvo en lo más alto las banderas de sus ideales políticos y que siempre comprendió cuál es la tarea de un funcionario público: trabajar para que la política le sea útil al Pueblo y una herramienta de transformación de la sociedad.

Habiendo sido un activo e histórico militante del peronismo, en esta última etapa tomó la decisión de sumarse al nacimiento de Juntos Somos Río Negro, movimiento político por el que trabajó con entusiasmo hasta su último día de vida. Tuvo la capacidad de trabajar en la construcción de un nuevo partido político sin abandonar en ningún momento sus convicciones, sino por el contrario, supo hacerlas parte fundante del mismo.

Una extensa trayectoria en la vida política e institucional de la provincia, una vocación pública incuestionable y una cercanía con la gente, que caracteriza a



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

todo verdadero dirigente, permiten afirmar que Río Negro ha perdido a un hombre sumamente valioso.

Nuestra provincia siente el pesar de haber dejado de contar con un servidor público, un dirigente, pero sobre todo con un hombre dueño de una verdadera vocación de trabajo por los demás. Sin embargo, mayor aún que el dolor, es el agradecimiento por haber contado con un hombre que supo darle a la política su más alto significado: el del servicio, la convicción y la construcción.

“La muerte solo tiene importancia en la medida que nos hace reflexionar sobre el valor de la vida” escribió el novelista francés André Malraux. Sin lugar a dudas, la vida de Juan Carlos Apud estuvo dotada de un valor y sentido especial, y su ausencia física hoy nos interpela a reflexionar en su nombre, sobre la necesidad de vivir la vocación por la función pública con responsabilidad, sentido de construcción y compromiso de trabajo por el bien común.

Por ello:

Autor: Leandro Miguel Tozzi.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo Provincial, Ministerio de Economía, que vería con agrado que se le requiera al futuro agente financiero del Estado Provincial que la sucursal bancaria a crearse en la localidad de Luis Beltrán, lleve el nombre "Ingeniero Juan Carlos Apud".

Artículo 2°.- De forma.